

La Chine rejette l'alliance militaire Aukus et affirme qu'il s'agit d'un retour à la guerre froide



Beijing, 13 octobre (RHC) L'alliance militaire AUKUS récemment créée par les États-Unis, l'Australie et le Royaume-Uni plaide pour le déclenchement d'une nouvelle Guerre froide, a déclaré le vice-ministre chinois des Affaires étrangères, Le Yucheng, dans une interview à la chaîne CGTN.

"Il promet une nouvelle guerre froide et suscite des jeux géopolitiques à somme nulle. AUKUS n'apporte que des dommages, rien de bon", a déclaré le fonctionnaire. Selon Le Yucheng, l'alliance, "un petit bloc de nations anglo-saxonnes", sape les progrès vers une Asie du Sud-Est exempte d'armes nucléaires.

"Tout d'abord, il crée des risques de prolifération nucléaire, viole gravement l'esprit du Traité sur la non-prolifération nucléaire et nuit au Traité du Pacifique Sud en tant que zone exempte d'armes nucléaires", a déclaré le vice-ministre chinois.

Selon Le Yucheng, la récente collision d'un sous-marin nucléaire américain contre un objet dans l'Indo-Pacifique est un exemple alarmant de l'émergence d'éventualités susceptibles de "provoquer une catastrophe".

"La Chine est fermement opposée à l'AUKUS", a souligné le vice-ministre des Affaires Étrangères du géant asiatique, soulignant que l'alliance alimente la course aux armements dans la région.

Dans le même temps, il a qualifié d'"injustes" et de déraisonnables" les affirmations selon lesquelles la force militaire chinoise croissante était à l'origine de la création de l'alliance. " D'une part, les États-Unis et le Royaume-Uni utilisent des sanctions pour dissuader d'autres pays de développer des technologies d'enrichissement de l'uranium. Mais d'un autre côté, ils équipent sans vergogne l'Australie de sous-marins à propulsion nucléaire", a critiqué Lu Yucheng, en indiquant que les pays membres du bloc militaire ne pourront pas utiliser la Chine comme excuse pour couvrir leur "politique de deux poids, deux mesures".

"Leur véritable intention est de tracer une ligne entre les races, d'attiser la confrontation militaire et de créer des tensions dans la région Asie-Pacifique pour en tirer profit", a-t-il résumé.

Le 15 septembre, la création d'une alliance de défense trilatérale entre les États-Unis, le Royaume-Uni et l'Australie a été annoncée, ce qui a entraîné l'annulation par Canberra d'un programme d'approvisionnement en sous-marins conventionnels avec la France.

Source Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/273684-la-chine-rejette-lalliance-militaire-aucus-et-affirme-quil-sagit-dun-retour-a-la-guerre-froide>



Radio Habana Cuba